

PRESSETEXT.

**Marios Westernhagen Tribute** eine Tribute-Rockband, die sich dem Originalsound des Deutschrockers verschrieben hat und eine authentische Westernhagen Performance liefert, die selbst für eingefleischte Fans kaum vom Original aus Düsseldorf zu unterscheiden ist. Das Zusammenspiel der einzelnen Musiker sucht seinesgleichen und Frontmann Marios Stimme klingt unvergleichlich authentisch.

**Marios Westernhagen Tribute** bestehend aus fünf Musikern, die neben ihrer Liebe zum Sound des Superstars vor allem eins vereint, die Grenzen zwischen Original und Tribute verschwinden zu lassen. Dies umfasst neben dem Sound auch das optische Erscheinungsbild und die energiegeladenen Live-Show.

Das Repertoire umfasst nicht nur alle Radio-bekanntes Songs und Gassenhauer des großartigen Musikers sondern auch Raritäten und aktuelles aus dem MTV unplugged Album.